

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
OB	S0272/18	10.10.2018
zum/zur		
A0120/18 Fraktion DIE LINKE/future!		
Bezeichnung		
Änderung der Präsentation der Gemeinwesenarbeitsgruppen im Rathaus		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		23.10.2018
Ausschuss für kommunale Rechts- und Bürgerangelegenheiten		15.11.2018
Verwaltungsausschuss		30.11.2018
Stadtrat		24.01.2019

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Vitrine der Gemeinwesenarbeitsgruppen (GWA) der Landeshauptstadt Magdeburg im Eingangsbereich des Rathauses wird durch eine digitale Infotafel, an der aktuelle Informationen der jeweiligen GWA-Gruppen angezeigt werden, ersetzt.

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Einrichtung einer digitalen Infotafel im Eingangsbereich des Rathauses für aktuelle Informationen der GWA-Gruppen wird seitens der Verwaltung nicht befürwortet. Über den Infopoint im Rathaus besteht jederzeit die Möglichkeit auf der Internetseite der Stadt Magdeburg über aktuelle Informationen der GWA Gruppen zu informieren. Auch das Ersetzen der Vitrine wird aus Verwaltungssicht als nicht zielführend angesehen, da dort sehr oft aufwendig gestaltete Exponate wie z.B. handgefertigte Puppen und Basteleien präsentiert werden.

Die Verwaltung nimmt den Vorschlag aus der Antragsbegründung sehr gern auf und wird im Zuge der Erneuerung der LED Wand am Breiten Weg aktuelle Informationen der GWA Gruppen dort mit unterbringen.

Dr. Trümper